

Roscoff

# Station biologique. Le coup de pouce du ministère



Pendant sa visite, Thierry Mandon a pu visiter l'aquarium de la station, récemment rénové.

## Monique Kéromnès

Thierry Mandon, secrétaire d'Etat pour l'Enseignement supérieur et la Recherche, s'est rendu, hier, à la Station biologique. Il a promis une aide du ministère pour la mise en place du projet « Blue Valley ».

« Vous avez de l'or entre les mains ! ». C'est le constat qu'a pu faire Thierry Mandon, secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement supérieur et de la recherche, après sa visite, hier midi, à la Station biologique.

Pendant près d'une heure, le directeur, Bernard Kloareg, a montré le travail fourni dans cette institution roscovite, spécialiste de la recherche sur les ressources marines depuis 150 ans. Passage obligé pour le secrétaire d'Etat et les élus locaux présents (la

députée Marylise Lebranchu, le président de la communauté de communes, Nicolas Floch et le maire de Roscoff, Joseph Séité) : l'aquarium historique de la station, un équipement du Centre de ressources biologiques marines, récemment rénové. Le responsable a pu parler du travail sur les algues et les planctons.

La Station biologique, qui réunit 200 chercheurs enseignants-chercheurs, ingénieurs et techniciens, se tourne également vers l'avenir. C'est ce qu'a pu constater le secrétaire d'Etat avec le campus Laber, récemment rénové grâce aux financements reçus dans le cadre du Contrat plan État-Région 2015-2020. La Station biologique collabore, en effet, avec le CNRS et l'Université Pierre et Marie-Curie, à Paris.

## Partenariat avec les entreprises

Bernard Kloareg y a plaidé pour le projet de « Blue Valley », un parc scientifique qui associera la recherche, la formation de haut niveau et le transfert de technolo-

gies (par le biais des entreprises). Pour lui, « tous les ingrédients sont réunis à Roscoff » pour le mettre en place d'autant plus que « beaucoup d'entreprises nous font confiance et travaillent déjà avec nous », à l'image d'Agival (Plouénan), Olmix (Pontivy) ou encore Yslab (Quimper), présentes hier.

## Un emploi promis

De quoi convaincre Thierry Mandon qui a promis d'apporter son aide : « Un projet comme celui-là mérite une implantation physique, à Roscoff en l'occurrence. Avec une personne de la SATT (Société d'accélération du transfert de technologies, qui assurent le relais entre les laboratoires de recherche et les entreprises, NDLR). Il y a les financements pour cela. Si je peux, par ailleurs, vous encourager et vous soutenir, je le ferai », a-t-il conclu. Un message bien reçu par le directeur de la station, toujours à la recherche d'aides financières supplémentaires, afin de « booster ce projet ». Et pour cela, « la visite du secrétaire d'Etat est une bonne chose ».